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第 25回議会報告会 報告書 

地 域 名 西谷地域 

年 月 日  令和５年 10月 24日（火） 会 場 名 西谷ふれあいの家 

開始時間 19時 30分 終了時間 21時 00分 

参 加 数 男性 13人 女性 ０人 合計 13人 

班   長 足立 隆啓 司 会 者 足立 隆啓 

報 告 者 
足立 隆啓、藤原 芳巳 

田村 和也 
書   記 藤原 芳巳  

班 員 名 足立 隆啓、田村 和也、藤原 芳巳 

市    民 対    応 

報
告
に
対
す
る
質
疑 

① ウイスキー蒸留所前の道は、市道認定

されたらすぐに工事にかかるのか。 

 

 

② 介護保険料が高い。一般質問の担当部

長答弁では、基金が２億１千万円あると

言っている。基金を取り崩して目の前だ

けでも軽減するべきではないのか。 

 

③ デジタルヘルシーエイジング事業で設

置された機器の使用頻度はどうか。 

 

 

 

 

 

④ 一般質問がケーブルテレビで放送され

るのを見ているが物足りない。よく勉強

して強力にやっていただきたい。 

 

⑤ 災害復旧について、おおよその期日が

分かれば知らせていただくと安心でき

る。そういう係を設けてはどうか。 

① 今すぐという事ではない。橋の架け替え

等も含め、今後の検討結果に基づいて計画

的に進められる。  

 

② 担当部長は、基金の活用も考えると答弁

している。どの段階を安くするのかなどの

課題もある。国の負担分が増えることが最

も良い解決策になると思う。 

 

③ 自治協議会にお聞きすると、あまり使わ

れていないとのことである。今後、調査し

ていく。デジタル施策については、高齢者

に格別の配慮をしながら、市民にとって使

いやすくしていくように、決算特別委員会

でも意見を付けている。 

 

④ ご意見をしっかり受け止め、努力した

い。 

 

 

⑤ ご意見としてお聞きした。 

 

 

意
見
交
換
会 

で
の
質
疑 

① 養父市の施策として配付されている商

品券などは、市外でも使えるようになら

ないか。 

① 市内経済の活性化を目的としているの

で、ご理解いただきたい。 
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市    民 対    応 

意
見
交
換
会
で
の
質
疑 

② 30年前は、水もきれいでアユ釣りも盛

んでホタルも多かった。子育て支援など

も良いが、養父市の魅力をどう作り上げ

ていくのかという視点からも、外から見

て魅力的な、自然の豊かさを大切にする

施策が必要ではないか。 

 

③ タウンミーティングが今年はこの自治

会では行われない。市役所の負担軽減の

ためか。 

 

② ご意見としてお聞きした。 

 

 

 

 

 

 

③ タウンミーティングは、１年で自治組織

を一回りしていたが、現在、２年で一回り

することになっている。その分、テーマ別

のタウンミーティングが予定されている。 

そ
の
他
（
提
言
な
ど
） 

① 若杉分校の建物は価値あるものだった

が、移築された。移築後の建物は以前の

良さが損なわれていた。歴史が残した価

値あるものは、もっと大切にすべきだ。 

 

① ご意見としてお聞きした。 

 

 

 

備考 

 なし 

議会報告会を実施したので、上記のとおり報告いたします。 

   令和５年 11月 15日 

報告者  ２班   班長  足立 隆啓   


